

Pfizer met la main sur ReViral

Abderrahim DERRAJI - 2022-04-10 18:58:57 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le géant américain Pfizer vient de signer un accord qui lui a permis d'acquérir ReViral, une biopharma axée sur la découverte, le développement et la commercialisation de nouveaux traitements antiviraux ciblant le virus respiratoire syncytial (VRS). Ce virus est responsable de quelque 160.000 décès à travers le monde chaque année.

Par cette acquisition, Pfizer va enrichir son portefeuille produits du sisunatovir, un antiviral qui a décroché la désignation Fast Track de la FDA (Food and Drug administration).

L'accord conclu entre Pfizer et ReViral prévoit un versement par Pfizer pouvant atteindre 525 millions de dollars. Dans le cas où le produit obtiendrait le feu vert de la FDA, Pfizer estime que les revenus annuels des programmes de la société acquise pourraient atteindre, voire dépasser 1,5 milliard.